



SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 26 de agosto de 2013

EL ECONOMISTA™

Rompen monopolio de Pemex en traslado de combustible

La Comisión Federal de Competencia (CFC) determinó multar a Petróleos Mexicanos (Pemex) con 1.6 millones de pesos y a Pemex Refinación con otros 651.6 millones por obligar a las gasolineras a contratar las pipas operadas por el personal sindicalizado en el transporte de combustibles entre las terminales de almacenamiento y reparto (TAR) y el punto de venta.

De acuerdo con la CFC, la paraestatal no puede condicionar la venta de combustibles a la contratación del traslado de gasolina y diésel por pipas de la empresa operadas por personal sindicalizado. El regulador exigió a Pemex suprimir la citada práctica en 30 días hábiles.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Mexicanos pierden apetito por invertir en el extranjero

La inversión que realizaron los hombres de negocios mexicanos en el exterior registró un flujo de 3 mil 728 millones de dólares en los primeros seis meses del año, la cantidad más baja que se tiene registro para un periodo similar desde 2008, informó el Banco de México (Banxico).

De acuerdo con el reporte de la Balanza de Pagos, la cantidad que se invirtió en el primer semestre de 2013 fue 71% inferior a la de 2012, cuando entonces se canalizaron 13 mil 057 millones de dólares para distintos proyectos en el exterior.

El menor apetito de los empresarios mexicanos se debió al actual entorno incierto de la economía mundial, donde Europa continúa débil, y con la economía de Estados Unidos que apenas comienza el repuntar.

El Financiero

Ofrecen bajos salarios a profesionistas calificados

Para un profesionista sobrecalificado la búsqueda de empleo podría ser como encontrar una aguja en un pajar.

De aproximadamente 90 mil ofertas de trabajo que hasta ayer estuvieron disponibles en el Portal de Empleo de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), 14 mil 877 (16.5 por ciento) son vacantes para nivel licenciatura, pero sólo 21 plazas (0.02 por ciento) son ofertadas para nivel de maestría y únicamente existe una plaza para un profesionista con doctorado.

“El éxito consiste en vencer el temor al fracaso.”

Charles Sainte-Beuve

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

12.99

Euro

17.36

* www.banxico.org.mx





SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 26 de agosto de 2013

Últimos Folios:

Se da a conocer la publicación de Normas emitidas por el Consejo Nacional de Armonización Contable. 

Recordatorio de publicación de la Guía de Control de Calidad para Pequeñas y Medianas Firmas de Auditoría, 3ª. Edición 

Dictamen Fiscal 2012 Presentación del Informe sobre la situación fiscal y anexos del dictamen fiscal 2012 ante el Infonavit 

Notas Fiscales:

INICIATIVA/ No pago del IVA por la prestación de los servicios de construcción de inmuebles destinados a casa habitación, ampliación ésta e instalación 

INICIATIVA/ Disminución en los ingresos acumulables y en el valor del activo para estar obligado a dictaminar estados financieros 

SHCP/ Acuerdo por el que se emiten las Reglas de Carácter General a que se refiere la Ley Federal para la Prevención e Identificación de Operaciones con Recursos de Procedencia Ilícita 

MILENIO

Corredor fallece durante Maratón de Ciudad de México

Jorge Saldaña, quien portaba el número de corredor 1034 en el 31 Maratón de la Ciudad de México, falleció en el Hospital Xoco debido a un paro respiratorio con probable infarto al miocardio, confirmó la Secretaría de Salud local.

Saldaña Cerrillo, de 30 años, fue atendido por personal del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) luego de que empezó a sentirse mal, cuando corría cerca del cruce de la calle Amsterdam y la Avenida de los Insurgentes.

REFORMA

Prevén estabilidad cambiaria

La depreciación del tipo de cambio es un fenómeno temporal y aunque se espera volatilidad en el corto plazo, hacia finales de año el dólar estará por debajo de los 12.90 pesos por unidad, anticiparon especialistas.

El Presupuesto de Egresos de 2013 y la Ley de Ingresos se basaron en un tipo de cambio al mayoreo de 12.90 pesos por dólar promedio, nivel que expertos prevén se cumplirá pues, a pesar de la volatilidad reciente, el tipo de cambio registra un promedio de 12.61 pesos en lo que va del año.

En las transacciones al menudeo podría resultar un poco más alto.

La Razón

Cuestan 15.6 mil mdp viviendas a bancos

Los problemas financieros de las desarrolladoras de vivienda Urbi, Geo y Homex, representan un costo en su conjunto para Banorte, Banamex, BBVA Bancomer, Santander y HSBC de poco más de 15 mil 620 millones de pesos entre reservas y capital, a junio pasado.

De acuerdo con el estado de resultados de estos bancos al primer semestre del año, de dicha cifra, el costo en reservas para riesgos crediticios ascendió a unos ocho mil 400 millones de pesos.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 26 de agosto de 2013

EXCELSIOR

Pasivos del sector público, en récord

A junio de 2013, el Saldo Histórico de los Requerimientos Financieros del Sector Público (SHRFSP), que representa todas sus obligaciones de deuda, ascendió a 6 billones 62 mil tres millones de pesos, cantidad equivalente a 38.1 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), con lo que alcanzó un nuevo máximo histórico, según cifras de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

La información estadística disponible muestra que la evolución de estos pasivos repuntó a partir de 2008 y ha mantenido una tendencia al alza durante los últimos cinco años y medio, en los que han mantenido tasas de crecimiento sostenido, lo que revela que las administraciones de Felipe Calderón y de **CNNEXPANSIÓN** continuaron endeudando al país.

Derogación fiscal 'asusta' a maquilas

Un posible cambio en el régimen fiscal de las maquiladoras a partir de 2014 ha detenido los planes de inversión de este sector, que había sido tratado como uno de los principales promotores del empleo y de la atracción de capital extranjero en México, advirtieron expertos fiscales.

Los principales cambios que impactarían en caso de una reforma serían la anulación del decreto que otorga la exención del pago del Impuesto sobre la Renta (ISR), que de darse pasaría de una tasa efectiva de 17.5% actual a una 30%; además de la derogación del programa que otorga el crédito fiscal de Impuesto Empresarial a Tasa Única (IETU).



El miércoles se suman a plantón CNTE maestros de Chiapas: Bravo (CNTE)

Luego de asegurar que la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) no está pidiendo el "todo por el todo" sobre la reforma educativa, el secretario general de la Sección IX, Francisco Bravo anunció que entre hoy y mañana podría haber un acercamiento real con el Congreso en el que podrán plantear sus propuestas y podría haber una solución.

Sin embargo, anunció que hoy empezarán a llegar los relevos de los profesores que, el fin de semana, regresaron a sus lugares de origen y anunció que el miércoles se incorporan maestros de Chiapas al plantón. Calculó que actualmente en la Ciudad de México hay poco más de 20 mil en plantón.

Indicadores:

FIX determinado el 23/08/2013	
(Pesos por dólar)	12.9979
Tasa de interés objetivo	
(25/08/2013)	4.00
TIIE 28 (23/08/2013)	4.3000
TIIE 91 (23/08/2013)	4.3025
TIIE 182 (21/08/2013)	4.3051
CETES 28 (20/08/2013)	3.83
Reservas internacionales (mdd)	
(16/08/2013)	169,162.1

Inflación anual

(Jul. 2012-Jul. 2013, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.47
Inflación subyacente *	2.50

Inflación mensual

(May. 2013, %)	
Inflación *	-0.03
Inflación subyacente *	0.03
UDIS (26/08/2013)	4.947731

* www.banxico.org.mx





SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 26 de agosto de 2013



Confirma SCT cinco fallecidos en accidente ferroviario en Tabasco

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) confirmó que son cinco las personas fallecidas en el accidente ferroviario ocurrido la madrugada de este domingo en el municipio de Huimanguillo, Tabasco.

La dependencia señaló que a las 22:00 horas de hoy los servicios médicos que atienden a los afectados en el accidente ocurrido en la ranchería "Las Tembladeras", dieron a conocer la muerte de dos personas.

También reportaron en estado sumamente grave y de pronóstico reservado a otras dos personas, abundó la SCT en un comunicado, que precisó que hasta el momento esas cuatro personas no han sido identificadas.



Fernand provoca inundaciones en Veracruz

El gobierno del Veracruz informa que algunas personas fueron enviadas a los albergues habilitados por Protección Civil estatal debido a las inundaciones provocadas por la tormenta tropical.

El paso de la tormenta tropical 'Fernand', afecta la mayor parte del estado Veracruz ocasionando severas inundaciones en el centro de la entidad.

Comunicación social del estado, a través de su cuenta oficial de Twitter informó que se han habilitado los siguientes albergues. En Veracruz, la Villa Deportiva del Instituto Veracruzano del Deporte. En Martínez de la Torre, la primaria "José María Morelos".



Sismo de 4.8 se siente en la Ciudad de México

En la mañana del día de hoy se registró un sismo de baja intensidad que sorprendió a los capitalinos.

El Servicio Sismológico Nacional (SSN) informó que el sismo tuvo una intensidad de 4.8 y se ubicó a 27 kilómetros al suroeste de San Marcos, Guerrero.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 26 de agosto de 2013

CARTONES DEL DÍA



JANS

